

# Presse-Information

27. Januar 2022

**traffiQ**  
Lokale Nahverkehrsgesellschaft  
Frankfurt am Main mbH  
Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17  
60313 Frankfurt am Main  
Tel.: 069 212-26893  
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

## Zentrale Verbindung im Westen

### Stadt Frankfurt saniert Bolongarostraße

Die Bolongarostraße ist eine wichtige Verbindungsstraße von Nied nach Höchst. Das Amt für Straßenbau und Erschließung (ASE) der Stadt Frankfurt am Main saniert den östlichen Abschnitt der Straße nahe der Nidda grundlegend. Auf einer Länge von rund 230 Metern werden die tieferen Schichten erneuert und eine neue Fahrbahndecke eingebaut. In das Maßnahmenpaket inbegriffen ist die Sanierung des baulich getrennten Radwegs in Fahrtrichtung Oeserstraße.

### Verkehrliche Auswirkungen

Wegen der Arbeiten wird die Bolongarostraße zwischen Oeserstraße und Holzlachstraße von Montag, 31. Januar, bis Freitag, 18. März, zu einer Einbahnstraße in Richtung Höchst.

In Gegenrichtung wird über Mainzer Landstraße und Alt-Nied umgeleitet. Radfahrer und Fußgänger werden entlang der Baustelle geführt.

Die Haltestelle Tillystraße der Linie 59 in Richtung Erzbergerstraße wird an die Umleitungsstrecke in der Mainzer Landstraße verlegt.

Weitere aktuelle Verkehrsinformationen finden sich im Internet unter [mainziel.de](http://mainziel.de)